
Bonjour cher.e.s collègues! 

 

Je me présente à vous dans l’espoir d’être élue à titre d’administratrice régions au conseil 

d’administration de la FPJQ. 

 

Depuis le début de ma carrière en 2010, j’ai (presque) toujours œuvré dans des salles de 

rédaction régionales, notamment à Granby et à Cowansville, à l’exception d’un petit détour 

de 10 mois comme édimestre à Radio-Canada. Je suis actuellement journaliste aux affaires 

municipales et économiques au journal Le Canada Français à Saint-Jean-sur-Richelieu. 

 

Il y a quelques années, j’ai eu l’occasion de me rendre dans toutes les régions du Québec 

pour former les journalistes de TC Média sur la Loi d’accès à l’information. Les fonctions de 

cheffe d’audience Montérégie-Estrie que j’ai occupées m’ont aussi amenée à me rendre 

chaque mois dans les salles de rédaction des hebdos pour accompagner les équipes de 

journalistes dans leurs stratégies numériques. Ces expériences humaines et 

professionnelles m’ont permis de constater les réalités, les défis et les enjeux uniques vécus 

dans chacune des régions. 

 

J’ai commencé à m’impliquer à la FPJQ-Montérégie en janvier 2020. Cette section régionale 

était alors en dormance. J’ai été élue présidente en septembre 2020, fonction que j’occupe 

toujours. Mon équipe et moi avons réussi à dynamiser la section et à la reconnecter avec les 

membres en organisant diverses activités, mais aussi en prenant position publiquement sur 

les enjeux qui les touchent directement. 

 

Au conseil d’administration de la FPJQ, je souhaite travailler de concert avec les autres 

administrateurs pour faire entendre la voix des journalistes locaux, les défendre et faire 

rayonner leur travail. Dans la dernière année, j’ai aussi participé à la création du plan 

stratégique de la FPJQ. Croyant fermement au plan élaboré, j’aimerais contribuer à sa mise 

en œuvre. 

 

Au plaisir d’échanger avec vous! 

 

Stéphanie Mac Farlane 


